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LA LOCALIDAD ACOGE LA QUINTA EDICIÓN DE SUS JORNADAS PARA PERSONAS CUIDADORAS 
 

Díaz: «La Autovía del Olivar sigue siendo prioritaria para la 
Junta» 
 
El centro sanitario de alta resolución cumple sus diez primeros años de servicio en la comarca. La presidenta 
descarta la puesta en marcha de un área de maternidad en el hospital pontanés 
 

JUAN PABLO BELLIDO  23/06/2016 
 
 La Autovía del Olivar «ha sido y seguirá siendo siempre una 
prioridad» para la Junta de Andalucía. Así de rotunda se manifestó 
ayer la presidenta andaluza, Susana Díaz, durante la visita que 
realizó al hospital de alta resolución de Puente Genil, donde 
participó en una jornada para personas cuidadoras, en la que se 
reconoció el trabajo que realizan quienes cuidan a diario de 
familiares con problemas de discapacidad o dependencia. 

 
En compañía del presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y 
de la delegada de la Junta, Rafi Crespín, la presidenta reconoció que esta infraestructura viaria que unirá la 
ciudad jiennense de Úbeda con la localidad sevillana de Estepa «ha tenido que tener una reprogramación por 
la situación económica en la que nos encontramos». 
 
En la actualidad, tan solo se encuentran en servicio los tramos entre Úbeda y Martos, mientras que el resto de 
nudos ubicados en las provincias de Córdoba y Sevilla se encuentran en fase de proyecto o pendientes de 
licitación. En ese sentido, Díaz aseguró que «en el momento en el que la situación económica se alivie, para 
nosotros va a ser una de las obras prioritarias», toda vez que recordó que «ya hay tramos que nosotros hemos 
mantenido a pesar de la situación económica». «Primero había que proteger la educación, la sanidad, la 
dependencia y toda la red de servicios públicos y ahora, si la situación económica va mejorando, muchas de 
esas obras que han sido reprogramadas cogerán otra vez velocidad de crucero», apuntó. 
 
Con respecto a la puesta en marcha de un área de maternidad en el hospital de Puente Genil –otra de las 
reivindicaciones que se han repetido en la localidad en los últimos años–, la presidenta de la Junta señaló que 
el centro que gestiona la empresa pública Alto Guadalquivir «tendrá todas las prestaciones que tienen los 
hospitales de alta resolución» para, a continuación, recordar que en el catálogo de servicios que prestan este 
tipo de centros no está recogido el paritorio. «Estoy convencida de que, cuando ha sido necesario, se ha 
atendido a los usuarios en perfectas condiciones», añadió la presidenta, quien hizo hincapié en que «quienes 
determinan qué tipo de prestaciones se llevan a cabo» en los centros sanitarios «son los propios profesionales 
del Servicio Andaluz de Salud». 
 
Por último, Díaz tuvo palabras de reconocimiento a «quienes dedican los mejores años de su vida a atender a 
sus familiares dependientes» y recordó que en Andalucía hay 180.000 personas que reciben las prestaciones 
contenidas en la Ley de Dependencia. 
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Denuncian un vertedero ilegal de escombros 
 

23/06/2016 
 
La Asociación de Empresas Gestoras de Residuos de la 
Construcción y demolición de Andalucía (Agreca) ha denunciado 
ante la Junta, el Seprona y el Ayuntamiento el uso de unas 
instalaciones del polígono industrial de San Pancracio como 
«vertedero ilegal de residuos». La asociación reclama «la 
eliminación de vertederos ilegales y la restauración ambiental de 
la zona», además del traslado de los residuos para su valorización 

a una planta de reciclaje autorizada. 
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El incendio de Cordobilla afectó a 18,3 hectáreas 
 
23/06/2016 
  
El incendio registrado el lunes en los términos municipales de Aguilar y Puente Genil afectó a 18,3 hectáreas 
forestales, de las que 12,3 corresponden a matorral y seis a arbolado, según informaron ayer fuentes del 
Infoca. El fuego se dio por extinguido en las primeras horas de la madrugada del pasado martes, tras 
declararse en torno a las dos de la tarde del lunes junto al embalse de Cordobilla, por causas que se están 
investigando. 
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El Ángel Ximénez confirma el fichaje de Tomás Moreira 
 
Este pivote gallego de 24 años procede del Villa de Aranda 
 

JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL  22/06/2016 
 
El Ángel Ximénez ha hecho oficial la incorporación para la próxima 
temporada del pivote gallego de 24 años Tomás Moreira. El gallego llega a 
Puente Genil después de estar dos temporadas en las filas del Villa de 
Aranda y ser un jugador importante del conjunto castellano en la campaña 
que acaba de finalizar. Al aficionado pontanés le recordará en la faceta 
ofensiva a Pedro Fuentes o al mismo Rafa Baena. De gran corpulencia, 
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mide 195 cm y pesa 116 kilos. En el Villa de Aranda marcó  72 goles en 29 partidos. Ha fichado por una 
temporada con la opción de una más. 
 
Ángel  Paraja, que ya está en la plantilla, y Tomás Moreira son dos pivotes de características diferentes.  El 
asturiano es un gran defensor y posee movilidad en ataque y el gallego atesora un gran poderío físico y 
destaca en el juego posicional. Si bien esta temporada apenas ha jugado en defensa, es cierto que cuando el 
equipo lo ha requerido, también ha hecho labores defensivas. De esta manera, el Ángel Ximénez tiene casi 
cerrada la segunda línea con Curro Muñoz y Bujalance como extremos izquierdos; Ángel Paraja y Tomás 
Moreira de pivotes y José Cuenca y Manu Díaz como extremos derechos. El fichaje de este último está aún 
por confirmar. 
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Díaz mantiene que la Autovía del Olivar es "una prioridad" 
pero no aporta fechas 
 
La presidenta de la Junta descarta la puesta en marcha de un paritorio en el Hospital de Alta Resolución Díaz 
exige al Gobierno el alta de los cuidadores en la Seguridad Social 
 

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 23.06.2016 - 05:01 
 
"La Autovía del Olivar siempre ha sido y seguirá siendo una 
prioridad". Con estas palabras, la presidenta de la Junta de 
Andalucía, Susana Díaz, quiso zanjar ayer en Puente Genil 
el debate en torno a la reactivación de las obras de esta 
infraestructura a su paso por la zona Sur de la provincia, un 
asunto que en los últimos meses ha generado gran interés 
en los planos empresarial y político.  

 
Díaz, que visitó la localidad para participar en la V Jornada para Personas Cuidadoras celebradas en el 
Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, explicó que aunque el proyecto de construcción de la autovía ha 
sufrido una "reprogramación" dado el contexto económico en el que nos encontramos, "en el momento en que 
la situación económica se alivie, para nosotros será una de las obras prioritarias". "De hecho, ya hay tramos de 
la Autovía del Olivar que nosotros hemos mantenido", dijo, si bien no supo concretar fechas.  
 
La presidenta de la Junta justificó la imposibilidad de acometer este proyecto afirmando que "primero había 
que proteger la educación, la sanidad, la dependencia y toda la red de servicios públicos". Y defendió la 
postura del consejero de Fomento y Vivienda, Felipe López, al asegurar que si en un futuro cercano "la 
recuperación es una realidad y la situación va mejorando, muchas de esas obras que han sido reprogramadas 
cogerán otra vez velocidad de crucero, porque la inversión pública es positiva y necesaria en Andalucía".  
 
El de la autovía no fue el único tema de ámbito local por el que fue ayer preguntada Díaz, que no quiso 
mojarse demasiado sobre la histórica reivindicación de los pontanenses de contar con un paritorio en el 
Hospital de Alta Resolución. "A día de hoy, ese servicio no está incluido en el catálogo de prestaciones de los 
centros hospitalarios de Alta Resolución, pero estoy convencida de que cuando ha sido necesario se han 
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atendido este tipo de situaciones y casos en perfectas condiciones", afirmó la presidenta, quien se mostró 
partidaria de atender a las pacientes "con seguridad y conforme a lo que disponen los protocolos de 
actuación". "Si le dijera a los profesionales lo que tienen que hacer, sería entrometerme en un ámbito que no 
me pertenece y, además, sería poco deseable. Por lo tanto, pienso que deben ser los profesionales los que 
determinen cuáles son las prestaciones y los servicios que se prestan en nuestras infraestructuras sanitarias", 
defendió Díaz.  
 
La presidenta de la Junta aprovechó su visita a Puente Genil para tener un "reconocimiento a quienes dedican 
los mejores años de su vida" a atender a sus familiares dependientes. Expuso que en Andalucía existen 
180.000 personas que reciben, de una forma u otra, las prestaciones contenidas en el catálogo de la Ley de 
Dependencia, ya sea a través de ayuda a domicilio, de cuidados o de estancia en residencias o centros de día. 
Susana Díaz recordó que el Gobierno de España tiene un déficit de 508 millones en el mantenimiento de la 
dependencia en Andalucía, "por eso no se puede poner en cuestión la sostenibilidad de la dependencia, 
porque es un derecho que da dignidad a las personas" y que, además, "crea empleo". Así, reclamó la 
devolución de su alta en la Seguridad Social, porque, según ha dicho, "es la que va a permitir que tengan una 
pensión digna".  
 
Durante la quinta jornada para cuidadores, que ha coincidido con el décimo aniversario del Hospital de Puente 
Genil, Díaz subrayó el compromiso y la vocación de servicio público de los "grandísimos profesionales" que 
trabajan en el centro, "una plantilla joven, con una vocación de servicio público importante, comprometida con 
la calidad y la universalidad del servicios público que presta y que ha sido reconocida a nivel nacional por su 
asistencia a las víctimas de la violencia de género". 
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Afectadas más de 18 hectáreas forestales en el primer 
incendio forestal del verano 
 
El fuego se registró junto al embalse de Cordobilla y afectó a los términos municipales de Puente Genil y de 
Aguilar de la Frontera. 
 

EL DÍA, CÓRDOBA | 22.06.2016 - 13:22 
 
El incendio registrado el lunes junto al embalse de Cordobilla y que 
afectó a los términos municipales de Puente Genil y de Aguilar de la 
Frontera ha dañado un total de 18,3 hectáreas forestales, de las que 
12,3 corresponden a matorral y seis a arbolado, según ha detallado 
el Infoca.  
  
El fuego quedó extinguido en la madrugada del martes y quedó 

controlado seis horas y media después de avistarse la primera columna de humo. 
  
En las labores de extinción llegaron a participar cinco medios aéreos, incluido un helicóptero de gran 
capacidad, y 35 especialistas. Medios terrestres y una autobomba siguieron trabajando sobre el terreno hasta 
la extinción de las llamas, a las 01:38 del martes. Se trata del prime 
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Denuncian el tratamiento irregular de residuos en San 
Pancracio 
 
EL DÍA | 23.06.2016 - 05:01 
 
La Asociación de Empresas Gestoras de Residuos de la Construcción y demolición de Andalucía (Agreca) ha 
denunciado ante el Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil, el Ayuntamiento de 
Puente Genil y la Delegación de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que unas instalaciones del 
polígono industrial San Pancracio están siendo utilizadas como vertedero "ilegal" de residuos.  Agreca puso 
énfasis en que se trata de "una práctica ilegal de almacenaje de residuos principalmente pertenecientes a la 
construcción y demolición", y abundó en que también es "irregular" el tratamiento de los mismos mediante 
"equipos móviles".  
 
La asociación aseguró haber constatado que la empresa denunciada tiene los permisos necesarios para ser 
gestora en la parte que concierne al transporte, pero carecería de la autorización ambiental unificada que le 
permitiría realizar la gestión, tratamiento y valorización de residuos. La procedencia de los residuos es de 
empresas de la zona dedicadas al sector de la construcción, según Agreca.  
 
La asociación sostuvo que la actividad realizada en la instalación sería presuntamente constitutiva de delito 
por incumplir el Reglamento de Residuos de la Comunidad Autónoma de Andalucía y la Ley de Gestión 
Integrada de Calidad Ambiental. Estas normativas regulan la producción y gestión de los residuos de 
construcción y demolición. Agreca también advirtió de presuntos delitos contra los recursos naturales y el 
medio ambiente. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El Hospital de Puente Genil no contará con paritorio al no 
estar entre los servicios de Alta Resolución 
 

Por Rocío Díaz - 22/06/2016 
 
El Hospital de Puente Genil no contará con un paritorio porque no se 
encuentra entre los servicios que ofrece la Alta Resolución. Así lo ha 
informado la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, quien 
manifestó ser “respetuosa” con el protocolo de actuación que determinan 
los profesionales, “encargados de decidir cuáles son las prestaciones y 
servicios que se ofrecen en cada infraestructura sanitaria”. Aun así, Díaz 
especificó en este asunto que “cuando ha sido necesario, se ha atendido 

en perfectas condiciones en Puente Genil como en todos los hospitales públicos de Andalucía”. (HOY EN LOS 
INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) 
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Díaz asiste a la clausura de la V Jornada para personas 
cuidadoras en el Chare de Puente Genil 
 

Por Rocío Díaz - 22/06/2016 
 
La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana 
Díaz,  ha asistido esta mañana a la clausura de la 
V Jornada para personas cuidadoras celebradas 
en el Hospital de Alta Resolución de Puente Genil. 
Una iniciativa mediante la cual, se reconoce de 
manera pública el trabajo diario que realizan todas 
aquellas personas que cuidan de un familiar con 
graves problemas de discapacidad y casi total 
dependencia. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE 

PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) 
 
Díaz apuntó que “para nosotros (el PSOE) es un compromiso las prestaciones de la dependencia en 
Andalucía”, indicando al mismo tiempo que estas jornadas en el Chare de Puente Genil “cumplen dos 
elementos fundamentales, por un lado- dijo- la dignidad a través de la Ley de la Dependencia”, “por otro lado- 
añadió- el mantenimiento, la sostenibilidad y el compromiso del sistema público andaluz”. 
 
Del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, que en la actualidad cumple 10 años, recordó además, el 
reconocimiento a nivel nacional a su labor de asistencia a las víctimas de violencia de género. “Con 47 
hospitales en total, de alta resolución y generales, más 1.500 centros de salud (dos de ellos en Puente Genil)- 
dijo Díaz- está más que completa la red de salud pública en el compromiso de la universalidad, calidad y 
servicio público que se presta”, según finalizó. 
 
La Consejería de Salud se encuentra actualmente trabajando en un Plan de Apoyo a los Cuidados en 
Andalucía,  que permitirá reforzar las estrategias emprendidas hasta ahora dentro del Plan de Atención de 
Personas Cuidadoras de la comunidad autónoma puesto en marcha en 2005 y, gracias al cual, se han 
impulsado medidas de conciliación, sensibilización y formación. 
 
En 2015, un total de 92.271 personas que cuidan dispusieron de la Tarjea + Cuidados (12.663 hombres y 
79.608 mujeres) de las que 8.539 residían en la provincia y 264 en Puente Genil. Se trata de una tarjeta que 
facilita el acceso a los servicios sanitarios, estableciendo prioridades en la atención de estas personas. 
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Susana Díaz asegura que la autovía del Olivar “sigue 
siendo una prioridad” para la Junta 
 

Por Rocío Díaz - 22/06/2016 
 
En su visita esta mañana a Puente Genil, la presidenta de la 
Junta de Andalucía, Susana Díaz, ha asegurado que para su 
gobierno “sigue siendo una prioridad la autovía del Olivar”. “Es 
un proyecto- informó- que tendrá reprogramación en cuanto la 
situación económica lo permita”. Y es que, “primero- tal y como 
señaló- hay que proteger la educación, la sanidad, la 
dependencia y toda la red de servicios públicos”. No en vano, 

Díaz indicó que “hay tramos de la autovía que sigue manteniendo la Junta a pesar de la situación de crisis”. 
“Comprometida” con este proyecto, según expuso, “es una realidad que la inversión pública es necesaria en 
Andalucía”, según apuntó. 
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Ciudadanos pide el “voto útil” en Puente Genil para su 
partido 
 

Por Rocío Díaz - 22/06/2016 
 
Ciudadanos pedía en la tarde de ayer el “voto útil” en Puente 
Genil para su partido, a través de una campaña cercana con 
la ciudadanía en un paseo que realizaron, por la arteria 
principal de la localidad, La Matallana, Marcial Gómez, 
candidato de Ciudadanos al Congreso por Córdoba, Isabel 
Albas, Diputada de la Junta de Andalucía y David Dorado, 
Diputado Provincial de Ciudadanos. El primero de ellos afirmó 

que “Ciudadanos es el único capaz de poner en marcha la reforma que necesita este país”, indicando que “es 
un partido que crece en las encuestas” y que “en un 1% es decisivo”. En este sentido, señaló algunas de las 
propuestas de su programa electoral muy positivas para Puente Genil, entre ellas, medidas económicas para 
acabar con el desempleo y de apoyo a la agricultura, tanto tradicional como ecológica. Según apuntó Gómez, 
“la vieja política no se define ya por la antigüedad de un partido sino por ser capaz de dialogar y alcanzar 
acuerdos”. La previsión de Ciudadanos tras las elecciones es, según el candidato al Congreso, “mantener el 
escaño en Córdoba”, aunque “el objetivo- dijo-  es seguir sumando apoyos”. “Cada vez tenemos más 
implantación en la provincia”, según remarcó. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 
HORAS) 
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Llega a Puente Genil la primera edición de la gran fiesta de 
los colores 
 
Por Redacción - 22/06/2016 
 
Puente Genil celebrará el próximo sábado 23 de julio un gran evento musical lleno de color, iluminación y 
sonido, nunca antes visto en nuestra localidad. La caseta municipal acogerá la gran Fiesta de los Colores (The 
Fest Colors) en su primera edición. Se trata de una fiesta en el que participarán conocidos Djs donde los 
juegos con polvos y colores cobraran protagonismo entre todos los asistentes. ESTÁ SIENDO INFORMADO 
POR GRUPO COMUNICA. El lunes 20 de junio fue presentado el cartel anunciador de la fiesta, por parte de la 
concejal de Festejos Mariola González y el organizador del evento Miguel Cáceres. 
 
Al evento festivo, que contará con una instalación de iluminación y sonido de última generación, está previsto 
que participen conocidos artistas como More Mk, Dani Lobato, Jotta R, Kino Roldán, Sifran Rodríguez, Manu 
Cecilia, Dani González o Wilow Wildplay, esperando la organización que sea un acontecimiento que pueda 
congregar a más de 3000 personas. TODA LA INFORMACIÓN, EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE 
PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA (DE MARTES A VIERNES 20:30 HRS) 
 
El festival contara con zona General y zona Vip. Se habilitará una zona de botellón para las primeras horas del 
día, estará equipado con una instalación profesional de iluminación y sonido de última generación y un amplio 
espectáculo para hacer una experiencia única a todos los asistentes, contando con las medidas de seguridad 
correspondientes y será respaldado por las autoridades locales. Está previsto que la fiesta de comienzo a las 5 
de la tarde, y se prolongue hasta altas horas de la madrugada 
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Quino Soler presentado como nuevo entrenador del Ángel 
Ximénez 
 

Por Alberto - 22/06/2016 
 
Quino Soler ya es oficialmente nuevo entrenador 
del Ángel Ximénez para la temporada 2016/2017. 
El malagueño fue presentado ayer ante los 
medios de comunicación en la sala de prensa del 
Pabellón Alcalde Miguel Salas. Soler estuvo 
arropado por su familia y por varios miembros del 
club, con el presidente a la cabeza. 
 
Mariano Jiménez abrió el acto repasando el 
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currículum tanto como jugador como de entrenador de Quino Soler, un técnico “joven, con un espíritu ganador, 
con mucha ilusión y muy trabajador” dijo el máximo mandatario del club que aseguró haberse decantado 
finalmente por el ex de Antequera “sobre todo porque es andaluz y nuestra política de fichajes es así” aunque 
admitió “haber estado en conversaciones con varios entrenadores”. Jiménez reconoció que “existía un 
precontrato con Jacobo Cuétara” que estuvo cerca de ser el entrenador del equipo pontanés la próxima 
temporada. Además del asturiano, “también se ofrecieron otros técnicos como Eduardo Izquierdo y Fernando 
Barbeito”, declaró el presidente que finalizó recordando que “alguien se apostó una cena a que Cuétara 
vendría y la va a tener que pagar”. 
 
El nuevo entrenador del Ángel Ximénez vivirá su primera experiencia en un banquillo de la liga Asobal. “Me 
siento un privilegiado por estar aquí y formar parte del club más importante de Andalucía”, espetó Quino Soler 
que se mostró “con ganas e ilusión por comenzar los entrenamientos el 1 de agosto”. Además admitió que le 
costó mucho marcharse de Antequera porque “soy un entrenador que da el 100% allá donde voy”, dijo Soler 
que se marca como objetivo a corto y medio plazo, “crear un equipo con una identidad propia, competitivo, que 
siempre mire hacia arriba y donde la calidad individual esté al servicio del grupo”. 
 
A día de hoy, la plantilla del Ángel Ximénez cuenta con solo nueve efectivos y aún no ha confirmado ni un solo 
fichaje. En este sentido, el flamante técnico del equipo pontanés se mostró “satisfecho por las renovaciones 
realizadas” y por las negociaciones abiertas con varios jugadores “para terminar formando una plantilla muy 
competitiva” y así, poder estar a la altura de una liga “muy dura y con signos de recuperación tras los 
importantes ascensos de dos históricos como Valladolid y Bidasoa”. Dos de esos jugadores podrían ser Manu 
Díaz y Alberto Castro que han estado a sus órdenes en Antequera esta pasada temporada, porque según 
Soler, “en División de Plata hay jugadores muy válidos para jugar en Asobal”. También habló como “prioridad 
básica y fundamental” la incorporación de un jugador zurdo a la primera línea. 
 
Mariano Jiménez: “El japonés Mekaru podría ser una gran incorporación para nuestro equipo”. 
 
Tras escuchar las primeras palabras de Quino Soler como entrenador del Ángel Ximénez, el presidente, 
Mariano Jiménez, repasó la actualidad del equipo y del club en varios aspectos. En el capítulo de fichajes, 
admitió los contactos con el japonés Atsushi Mekaru, un jugador que “podría ser una gran incorporación y nos 
podría dar mucho por los informes que tenemos de él” dijo Jiménez, que también dio prácticamente por 
cerrada la continuidad de Bujalance y la vuelta de Jesús Melgar. También suenan otros como el pivote Moreira 
o los dos jugadores de Antequera porque la idea es “fichar a cinco jugadores”, aseguró el mandatario que dejó 
en el aire la continuidad de Vojvodic en el equipo porque “estamos mirando otros jugadores que juegan en la 
primera línea donde ya tenemos, además, a Nacho y Mario que juegan en su puesto”. Uno de esos jugadores 
era el portugués Jorge Silva, que llegó a un acuerdo con el Ángel Ximénez pero que finalmente se marchó a 
Granollers donde “le pagaban el doble”. 
 
En lo que respecta al abono de la próxima temporada, el presidente declaró que “se podrían volver a congelar 
los precios” aunque no cerró la puerta a una “pequeña subida” de los mismos. Además, tampoco vio con 
malos ojos la posibilidad de que se cree un “abono doble” como se viene especulando en los últimos días y 
que incluiría los partidos del Ángel Ximénez y el Salerm Puente Genil, dada la gran armonía que existe entre 
ambas aficiones y que se ha demostrado en varias ocasiones esta temporada. Para finalizar, Jiménez también 
habló sobre el más que probable convenio de filialidad que podrían firmar en los próximos días con el 
Balonmano Aguilar Aceitunas Torrent tras una reunión entre ambas partes el pasado lunes, algo que se 
encuentra a la espera de cerrar “unos pequeños flecos” para que se haga realidad. 
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Susana Díaz en Puente Genil: "La Autovía del Olivar sigue 
siendo una prioridad” 
 

Noticias | 22/06/2016 - 14:11 | Juan Carlos Campaña |  
 
La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, 
ha visitado hoy Puente Genil para asistir a la clausura 
de la V Jornada para Personas Cuidadoras celebradas 
en el Hospital de Alta Resolución y así reconocer 
públicamente el trabajo diario que realizan las personas 
que cuidan de un familiar con graves problemas de 
discapacidad y dependencia. 
 
Sobre las 12:10 horas, Díaz llegaba al centro médico 

rodeada por fuertes medidas de seguridad, y a su entrada al vestíbulo ha sido recibida por numerosos cargos 
de la Junta, Diputación y Ayuntamiento, entre ellos la delegada del Gobierno en Córdoba, Rafaela Crespín, el 
consejero de Salud, Aquilino Alonso, el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, y el alcalde de Puente Genil, 
Esteban Morales, así como distintos responsables del Distrito Sanitario Sur de Córdoba y de la empresa 
pública Hospital Alto Guadalquivir, junto a miembros de la corporación municipal. 
 
Díaz ha tenido ocasión de hacer un paseo por las instalaciones, inauguradas en 2006 por el también 
presidente Manuel Chaves. Con la de hoy, la presidenta suma ya tres visitas en dos años a Puente Genil. La 
última vez fue en febrero de 2015 para inaugurar la Casa de la Igualdad. Un año antes, y cuando apenas 
llevaba unos meses al frente del Ejecutivo andaluz, asistió también a la apertura del Centro de Visitantes del 
yacimiento arqueológico de Fuente Álamo. 
 
En las declaraciones que ha hecho a la prensa, la presidenta ha respondido a la pregunta referente a los 
retrasos que acumula el tramo Estepa-Lucena de la Autovía del Olivar, sobre lo que ha dicho que "seguirá 
siendo una prioridad, aunque ha tenido que tener un reprogramación debido a la situación económica en la 
que nos encontramos". No obstante, Díaz agregó que "en el momento que la situación se alivie para nosotros 
va a ser una de las obras prioritarias, y yo estoy comprometida en que eso sea así, pero había cosas que 
priorizar, y otras que lamentablemente tuvieron que esperar”. 
 
Preguntada por la reivindicación histórica del paritorio para el hospital de Puente Genil, la presidenta respondió 
que "tendrá todas las prestaciones que tienen los hospitales de alta resolución de Andalucía, pero en el 
catálogo de prestaciones de estos centros no está ese servicio". 
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"Se nos ofrecieron varios entrenadores, hasta Barbeito" 
 
22 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
Mariano Jiménez ha explicado que había un precontrato con Jacobo Cuétara, actual entrenador del Bidasoa 
Irún, para que dirigiese la próxima campaña al Ángel Ximénez Puente Genil. No obstante, finalmente ha sido 
Quino Soler el elegido por una decisión de la junta directiva tomada similar a la que, según el presidente, se 
tomó con Javier Cabanas. Asimismo, indicó que además de hablar con el asturiano, estuvieron en 
conversaciones previo ofrecimiento al club con Eduardo Izquierdo y el ex entrenador del cuadro pontanés 
Fernando Barbeito. Sin embargo, Mariano Jiménez aclaró que no se quería desestabilizar a la plantilla en su 
lucha por la permanencia, y el motivo principal por el que se ha escogido al técnico malagueño es “por su 
juventud, su forma de entender el balonmano, porque es andaluz, y porque puede ser un entrenador de 
futuro”. 
 
El máximo mandatario del club pontanés, que cumplirá su cuarta temporada en la ASOBAL, manifestó que el 
objetivo es reforzar la plantilla con hasta cinco jugadores, entre los que están el japonés Atsushi Mekaru, Manu 
Díaz, y Alberto Castro. Estos dos últimos, del Balonmano Torcal Antequera y que vendrían avalados por Quino 
Soler. El regreso de Jesús Melgar es tan probable como la renovación de Fran Bujalance; así como el 
descarte de Janja Vojvodic. Y es que el club está en conversaciones con jugadores especialistas en la primera 
línea que si aceptan las ofertas planteadas por el Ángel Ximénez Puente Genil, dejarían al joven serbio sin 
hueco en el equipo. No obstante, el jugador ha recibido propuestas para jugar en Pamplona con Anaitasuna y 
con el Globalcaja Ciudad Encantada. 
 
Otro asunto importante es el de la campaña de abonados, sobre el que Mariano Jiménez ha comentado que 
estará en la calle esta misma semana a falta de unos detalles por cerrar. Uno de ellos es el precio, que podría 
subir de manera mínima con respecto a las dos últimas temporadas, en las que ha mantenido el precio de 120 
euros. Además, ha aprovechado la ocasión para decirle a la afición que “no dude en sacarse el abono porque 
la afición es fundamental para que estemos en la ASOBAL. Si sube el número de abonados, mejoraremos en 
calidad en la plantilla y en proyecto” y para confirmar que Javier Ollero seguirá siendo el segundo entrenador y 
el que se encargue de las bases, que tendrán importantes refuerzos la temporada que viene. 
 
Además, el Ángel Ximénez Puente Genil, que contará con un presupuesto aproximado de 450.000 euros, está 
negociando con el Balonmano Aguilar, de Primera Nacional, el convenio de filialidad, por lo que sustituiría en 
este vínculo al Agrifluide La Salle. El presidente afirmó que las conversaciones están muy avanzadas y que la 
cercanía ha sido un factor importante para iniciar una nueva etapa con otro equipo. 
 
Por otra parte, ya está confirmado el calendario de las competiciones españolas. De esta manera, la Liga 
ASOBAL comenzará el sábado 10 de septiembre y concluirá a finales de mayo. Una de las novedades la 
presenta la Copa del Rey, que vuelve al formato anterior a la Final Four congregando a ocho clubes en un 
mismo fin de semana para luchar por el título en junio. El presidente, que estuvo la pasada semana en 
Barcelona en una asamblea de ASOBAL, ha subrayado que este año se han endurecido las condiciones que 
piden desde la institución para jugar en ASOBAL debido al problema que supuso la retirada del Balonmano 
Aragón. 
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El Salerm Puente Genil pone en marcha la campaña de 
abonos 
 
El club rojinegro espera una circulación de hasta mil carnets para abarrotar el Polinario 
 
22 de junio de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla 
 
El Salerm Puente Genil ha presentado de manera pública la campaña de abonados para la temporada 
2016/2017, en la que el primer equipo militará en División de Honor y representará junto a otros a la provincia 
de Córdoba como el Ciudad de Lucena, el Pozoblanco y el Almodóvar del Río en dicha categoría. El 
presidente de la entidad rojinegra, Francisco Cabeza, reiteró los precios de los abonos (de 75 a 30 euros) y a 
partir de ahora, debido al interés que hay en las calles de Puente Genil, comienza una labor de preventa con la 
que sondear a los posibles abonados que apoyen el proyecto. El abono general tiene un precio de 60 euros y 
de 30 para jóvenes y jubilados. Por otra parte, el club ha querido hacer una apuesta por poner a la venta de 
manera formal la camiseta del equipo, que se podrá adquirir con el carné por 15 euros más dependiendo de la 
condición por el que se adquiera y por un precio de 25 euros por separado. 
 
Cabeza ha señalado que el objetivo es poner en circulación una cifra cercana a los mil abonos, lo que 
supondría un incremento de trescientos con respecto a la pasada temporada. “Es el momento idóneo para que 
Puente Genil y su afición dé un golpe en la mesa para apoyar el proyecto”, ha dicho. Un proyecto en el que, de 
momento, no estará Vallejo. El talentoso jugador del Pedrera, por motivos académicos, ha confirmado su 
continuidad en la entidad sevillana aunque, según el presidente, si su situación cambia retomaría las 
conversaciones para jugar en el Manuel Polinario “Poli”. 
 
Por otra parte, la planificación de la pretemporada, que comenzará no antes del 25 de julio aunque los 
jugadores iniciarán un plan específico el 10 de julio, está en marcha y en este momento, sólo está confirmada 
aunque sin fecha la presencia del equipo juvenil de División de Honor del Atlético de Madrid en Puente Genil. 
Asimismo, el presidente tiene el deseo de que clubes como el Córdoba B se puedan enfrentar en ese periodo 
estival al cuadro pontanés. Equipos como Herrera, Gilena o Pedrera podrían estar entre los mejor colocados 
para medirse al Salerm Puente Genil durante la pretemporada. Y en cuanto a la División de Honor, Cabeza ha 
señalado que están convocados para una reunión el día 28 de junio para tratar varios asuntos, como el del 
calendario. 
 
El presidente también comentó cómo se están moviendo los equipos en el mercado de fichajes y asegura, 
aunque “puede que no sea la realidad”, detectar un movimiento bajo de los rivales que tendrán en la nueva 
División de Honor. Considera que clubes con nivel estarán esperando al cierre del mercado de Tercera 
División para poder reubicarlos en dicha categoría. Y es que pese a que no hay noticias sobre el inicio de la 
Liga, Cabeza se ha atrevido a adelantar que la liga puede comenzar a finales de agosto o a principios de 
septiembre. De todos modos, las reuniones que haya en las próximas semanas irán determinando con más 
claridad lo que dará de sí la temporada. 
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Tomás Moreira ya es jugador del Ángel Ximénez Puente 
Genil 
 

22 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
El pivote gallego Tomás Moreira, de 24 años, 195 cm y 110 kg, se 
convierte en el primer fichaje del Ángel Ximénez Puente Genil después de 
que el club haya hecho oficial el acuerdo alcanzado con el jugador que 
procede del Villa de Aranda, donde marcó un total de 72 goles en 29 
partidos disputados la pasada campaña. El jugador cubre así una posición 
prioritaria puesto que hasta este miércoles Ángel Paraja era el único 
pivote de la plantilla. 

 
Moreira, que firma por una temporada con opción a una más, recala en el Ángel Ximénez Puente Genil para 
ser un complemento de Paraja. Es posible que ambos, dada su polivalencia, puedan desempeñar labores 
tanto ofensivas como defensivas, aunque será Quino Soler el que determine quién está en mejores 
condiciones para jugar dependiendo de las circunstancias. Tras este anuncio, se espera que en los próximos 
días el club también confirme los fichajes de Manu Díaz y Alberto Castro, que están muy cerca de alcanzar 
sendos acuerdos con el cuadro pontanés y que vendrían bajo la total confianza de Quino Soler tras entrenarles 
en Antequera. 
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Y como estaba escrito el primero en caer fue Tomás 
Moreira 
 
22/06/16 21:51 
 
El Ángel Ximénez de Puente Genil ha cerrado esta noche su primer fichaje para la temporada 2016-17, al 
hacerse con los servicios del pivote gallego Tomás Moreira, que llega procedente del Villa de Aranda por una 
temporada con opción a renovar por otra según objetivos. La entidad pontanense ha informado a través de un 
comunicado de prensa de la contratación de Moreira, de 24 años, que debutó en 2014 en la Liga Asobal en el 
conjunto burgalés, donde ha jugado la dos últimas campañas, donde en el pasado curso hizo 72 goles en 29 
partidos. 
 
Con una altura de 1,95 metros y 110 kg de peso, Tomás Moreira se convierte en la primera incorporación al 
nuevo proyecto liderado por Quino Soler para nueva temporada 201617 y viene a completar la posición de 
pivote, en la que formará dúo con el asturiano Ángel Paraja, que fue uno de las cinco renovaciones del pasado 
curso, por lo que el cuadro andaluz ya cuenta con diez jugadores en su plantel. 


